

## **Bases y Condiciones**

### 1. Objetivo

El objetivo del Concurso de Jóvenes del Oil & Gas (JOG) es premiar el esfuerzo y la excelencia de quienes se iniciaron recientemente en la industria del petróleo y del gas; y que agregan valor mediante la realización de proyectos, estudios o trabajos acerca de diversidad temática bajo el lema *“Desafíos e innovación en el presente y el futuro de la Refinación”*.

### 2. ¿Quiénes pueden participar?

El presente concurso está dirigido a jóvenes profesionales de la industria del petróleo y del gas, estudiantes y graduados de carreras afines al sector que tengan hasta 35 años de edad, inclusive, al momento de la realización del congreso y sean el primer o primeros autores de los trabajos.

Es importante destacar que por autor se entiende a la persona que ideó, investigó y redactó el trabajo que desea postularse al premio JOG.

### 3. Temario y Modalidad

Los trabajos podrán ser individuales o grupales, y se podrán unir profesionales representantes de distintas empresas y/o instituciones.

Los trabajos deberán ser originales, estar despojados de finalidad comercial y no contener mensajes publicitarios.

Los temas permitidos en los trabajos participantes deberán abarcar las temáticas del congreso anfitrión. Para el caso del *“7mo. Congreso Latinoamericano y del Caribe de Refinación: Desafíos e innovación en el presente y el futuro de la Refinación”* los ejes temáticos son:

- Eficiencia y conversión: claves para la industria actual y futura.
- Transición energética y sustentabilidad.
- Desafíos y oportunidades en la refinación.
- Confiabilidad, integridad y gestión de activos.

Cada eje posee diversos subtemas, los cuales pueden consultarse en el temario del congreso (<https://refinacion.iapg.org.ar/#temario>).

### 4. Jurado

El jurado estará conformado por 4 profesionales referentes de la industria en la temática del Congreso anfitrión, elegidos por la Comisión de Jóvenes Profesionales del IAPG. En caso de ser requeridos más jurados, podrán elegirse hasta 2 jurados adicionales pertenecientes a la comisión evaluadora del congreso anfitrión.

La Comisión de Jóvenes Profesionales del IAPG se encargará de la coordinación entre los jurados.

La labor del Jurado consistirá en la evaluación de todos los trabajos presentados y la selección de 3 a 4 trabajos finalistas, cuya modalidad de exposición será definida por la comisión organizadora, una vez que se determine la cantidad de trabajos participantes del premio y del congreso anfitrión.

Los jurados y moderadores presentes el día de la exposición votarán y puntuarán los trabajos y sus exposiciones; determinando al ganador del concurso.

##### 5. Proceso de Inscripción, selección y evaluación

Los trabajos que deseen participar del premio JOG deberán realizarlo de la siguiente forma:

Etapa 1:

Los postulantes deberán presentar una sinopsis (abstract) de entre 100 y 400 palabras al congreso anfitrión (“*7mo. Congreso Latinoamericano y del Caribe de Refinación: Desafíos e innovación en el presente y el futuro de la Refinación*”).

El abstract resumirá el alcance y la naturaleza del trabajo, cuya aprobación por el jurado del congreso anfitrión habilitará a continuar en el proceso.

Etapa 2:

Una vez notificada la aprobación de la sinopsis, se deberá enviar el trabajo técnico finalizado por la web del congreso anfitrión para su revisión y evaluación. El trabajo se presentará siguiendo las normas y formatos indicados el congreso anfitrión (las mismas se pueden consultar en la web indicada más abajo).

Cuando el postulante cargue el trabajo a la web, deberá marcar la opción donde indica que desea participar del premio JOG. Alternativamente serán contactados via mail por la Comisión de Jóvenes Profesionales para consultar por su participación al premio JOG.

Etapa 3:

Finalmente, los trabajos seleccionados como finalistas deberán ser presentados oralmente por el primer o primeros autores (de hasta 35 años de edad inclusive), durante el congreso anfitrión donde, por votación de los jurados presentes, se seleccionará el trabajo ganador.

La modalidad de presentación se definirá acorde a lo previsto por la Comisión Organizadora del Congreso Anfitrión, según lo expuesto en el punto 4.

Normas de Presentación de Trabajos:

Los plazos de entrega de Sinopsis y Trabajo Final se regirán por el reglamento del Congreso anfitrión. Cualquier modificación sobre este ítem será comunicada a los participantes del concurso a través de los canales de la Comisión de Jóvenes Profesionales.

##### 6. Requisitos de presentación de trabajos finalistas

El template utilizado para la presentación los trabajos finalistas del Concurso Joven será provisto por la Comisión de Jóvenes Profesionales a través del Departamento de Diseño del IAPG. Dicho template posee logo y estética propia. Asimismo, contiene un espacio de relevancia destinado para agregar el logo del congreso anfitrión.

## 7. Premios

El trabajo ganador será anunciado por la Comisión de Jóvenes Profesionales del IAPG, y se hará entrega del premio.

Podrán incorporarse premios adicionales en caso de contar con el patrocinio de empresas o del propio IAPG. En este caso, la entrega podrá realizarse de manera conjunta entre representantes de la Comisión de Jóvenes y los sponsors.

En el caso de contar con premios adicionales (libro, curso, inscripción a eventos, etc.), serán adjudicados únicamente al primer autor del trabajo ganador.